



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

OFICIO No.- TSJ/DRPYCS/181

Villahermosa, Tab., 03 de octubre de 2014.

Lic. Raquel Aguilera Aleman
Titular de la Unidad de Transparencia y
Acceso a la Información del TSJ.
Presente.

6:50 p.m.

Proporciono a usted datos referentes a la Agenda General de Actividades realizadas de julio a septiembre, para dar respuesta a su oficio TSJ/OM/UT/252/14.

JULIO.

- Durante dos días, el 3 y 4 de julio, el presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, entregó paraguas e impermeables a 120 conserjes de la institución, a los que manifestó su respeto por la labor tan importante que realizan, toda vez que significan un vínculo entre muchas áreas del Tribunal Superior de Justicia y el Consejo de la Judicatura.
- Jorge Alberto Witker Velásquez, catedrático del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, impartió la conferencia magistral *El papel de los medios en la reforma procesal penal*, este 4 de julio, en el marco de la conclusión del *Diplomado en juicios orales para periodistas y comunicadores*, auspiciado por el Poder Judicial de Tabasco.
- El gobernador Arturo Núñez Jiménez clausuró este 4 de julio, el *Diplomado en juicios orales para periodistas y comunicadores*, que 42 miembros de prensa, radio y televisión, así como representantes de comunicación institucional de Tabasco cursaron durante tres meses. El gobernador Núñez celebró la iniciativa del presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, y subrayó que los comunicadores tendrán un papel preponderante en la implementación de la reforma penal que para 2016 deberá aplicarse en todo el estado. El proceso de lo que comúnmente se conoce como juicios orales implica mayor capacitación de todos los operadores jurídicos y el Tribunal Superior de Justicia está aportando su granito de arena, con el apoyo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, puntualizó Priego Solís.
- El martes 8 de julio José Angulo Arjona presentó examen de grado de maestría en Derecho Judicial, ante un jurado encabezado por el consejero de la Judicatura, Fernando Alberto Martínez Argáez. Angulo Arjona obtuvo la aprobación unánime al exponer la tesina titulada *Análisis del delito de violación entre cónyuges en México*.
- El martes 15 de julio, en sesión solemne los plenos de magistrados del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, y ante el gobernador Arturo Núñez Jiménez rindieron el informe semestral de labores de la judicatura



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

tabasqueña. El titular del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, afirmó que debemos mirar hacia adelante, pero sin descuidar nuestro presente, y refrendó su compromiso con una impartición de justicia transparente, confiable y con pleno respeto a los derechos humanos. Agregó que el compromiso con Tabasco es grande, dado que hay mucho trabajo por delante y "no podemos caer en el conformismo, la apatía y mucho menos en las lamentaciones".

- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, participó en la clausura del diplomado del sistema penal acusatorio impartido a cien policías de Jalapa, Tacotalpa y Teapa. El Congreso del estado emitió el 5 de agosto la declaratoria por medio de la cual Tabasco hizo suyo el nuevo Código Nacional de Procedimientos Penales, con lo que la entidad "dará un paso más en la adopción de nuevo modelo de justicia que es más garantista", dijo el gobernador Arturo Núñez Jiménez en ceremonia efectuada el 18 de julio.

AGOSTO

- El lunes 4 de agosto, en sesión solemne dio inicio el segundo periodo de labores del Poder Judicial correspondiente al lapso agosto-diciembre. El presidente de la institución, Jorge Javier Priego Solís, llamó a los miembros de la judicatura a poner su máximo esfuerzo para servir a los tabasqueños en la tarea que les ha sido encomendada.
- Durante los días 5 y 7 de agosto, se llevó a cabo la última entrevista a los aspirantes a integrar la bolsa de trabajo del Poder Judicial, en las instalaciones de la Escuela Judicial, ubicada en Atasta.
- El conferencista venezolano Ricardo Bulmez hizo un llamado a los miembros del Poder Judicial a mantener una actitud positiva ante la vida, a asumir la confianza de los niños en las relaciones personales y profesionales y a materializar "el amaos los unos a los otros". Invitado por el presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, el 8 de agosto el director de la asociación civil CRECE afirmó que "hay que aniquilar la guerra, pero desde tu casa", y exhortó a los padres de familia para que "no te preocupes dónde están tus hijos, sino cómo están", por lo que recomendó jugar con ellos. A escuchar la conferencia acudieron secretarios de juzgado, jueces, magistrados, y consejeros de la Judicatura.
- El 11 de agosto dio inicio el curso de sensibilización *Desarrollo de competencias aplicadas al ámbito laboral*, con el que el Centro de Especialización Judicial capacitará a los servidores públicos de los 78 juzgados de Tabasco, en temas como atención al público, trabajo en equipo y comunicación. Antonia Lastra Mena, coordinadora del área, explicó que este mes comenzó la capacitación de los trabajadores de los juzgados del municipio de Centro, la cual se prevé concluir este semestre, para posteriormente iniciar la atención de las necesidades de los juzgados en el resto de los municipios.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

- Para dar a conocer los avances en la aplicación del nuevo sistema de justicia penal, los jueces de control de garantías y oralidad Dolores Cerino Javier y Ludwig Ovando Ramón, así como el especializado en justicia para adolescentes, Samuel Ramos Torres, participaron en la mesa redonda de radio Fórmula, con motivo del décimo tercer aniversario del periódico El Sol del sureste. Explicaron que el Poder Judicial se ha esforzado por preparar a los operadores jurídicos para garantizar justicia pronta, expedita y respetuosa de los derechos humanos.
- Como parte de una tradición, el Poder Judicial entregó el jueves 14 de agosto mochilas y útiles escolares a 921 hijos de trabajadores del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, los cuales agradecieron este apoyo que significa un ahorro para la economía familiar. A nombre del presidente de la institución, Jorge Javier Priego Solís, el secretario particular Luis Oliva Moscoso, hizo entrega de las mochilas y explicó que los útiles cumplen con los lineamientos de la Secretaría de Educación Pública. "Es una forma de agradecer a los servidores judiciales el compromiso y responsabilidad que demuestran cotidianamente en la institución y una prueba de lo mucho que valoramos su trabajo", dijo.
- Los días 15 y 16 de agosto continuaron las clases del doctorado en Derecho Judicial en su segunda generación, que impartió el doctor Jorge Witker Velázquez.
- En ese lapso, el doctor Carlos Natarén Nandayapa prosiguió las clases a la tercera generación de la maestría en Derecho Judicial, con el Seminario de investigación II.
- Del 18 de agosto al 13 de septiembre se efectuó un curso de oralidad que benefició a 30 servidores judiciales más.
- El miércoles 20, el titular del Poder Judicial de Tabasco, Jorge Javier Priego Solís, asistió como invitado especial a la ceremonia en la que el gobernador Arturo Núñez Jiménez entregó recursos, equipos e insumos por mil 43 millones de pesos a productores agropecuarios de la entidad, para superar la dependencia económica de la industria del petróleo. Ahora no son tiempos de ser pesimistas, subrayó el gobernador Núñez Jiménez.
- En entrevista, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís, puntualizó el miércoles 20 que el amparo para efectos que otorgó un juez de distrito en Coatzacoalcos al ex secretario de Finanzas, José Sáiz Pineda, determina la reposición del procedimiento para ofrecer una prueba y ampliar su declaración, pero no su libertad.
- El jueves 21 de agosto, el magistrado Jorge Javier Priego Solís atestiguó la ceremonia de inauguración del seminario internacional *La institucionalidad electoral en América Latina, Dilemas de la estabilidad y la adaptación*, celebrado en el auditorio Eduardo Alday, de la División de Ciencias Sociales y Humanidades de la UJAT, convocado por el gobierno de Tabasco y la Asociación Mexicana de Ciencias Políticas. Ante el gobernador Arturo Núñez Jiménez, el especialista alemán Dieter Nohlen hizo un análisis minucioso de los sistemas electorales de Alemania, España



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

y México. Nohlen subrayó que en México la ciudadanía no confía en sus instituciones.

- Los días 25 y 27 de agosto continuó el curso de sensibilización *Desarrollo de competencias aplicadas al ámbito laboral*, que coordina el Centro de Especialización Judicial, con el que capacitó a 45 servidores públicos más.
- Del 25 al 29 de agosto, el maestro Mihael Champo Sánchez impartió un curso de oralidad a 30 jueces, secretarios y proyectistas. Un segundo curso se efectuó del 28 al 30 de agosto, ésta vez dirigido a funcionarios judiciales de la región de Los Ríos.
- El 26 de agosto, el Voluntariado del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) donó a los abuelos de la Casa del Árbol diez sillones tipo reposet y 120 batas, lo cual agradeció la titular del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Tabasco, Martha Lilia López de Núñez. La coordinadora del voluntariado, Alicia Berezaluce de Priego, explicó que la donación corresponde a un compromiso que asumió con la profesora López de Núñez cuando supervisó la remodelación y ampliación del área de dormitorios del centro asistencial que financió el voluntariado del TSJ.
- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, participó el martes 26 en la inauguración del Foro Estatal sobre la Implementación del Código Nacional de Procedimientos Penales que se desarrolló en la Universidad del Valle de México. José Castillo Ambriz, director de Estudios y Proyectos Normativos, de la Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal, dijo para que finales del año el sistema estará brindando servicios a más de 470 mil tabasqueños, esto es, 21.3 por ciento de la población. Para finales de 2015 la cifra se incrementará a 1.1 millones de habitantes, el 53.3 por ciento. Y ya para el 18 de junio de 2016 estará ofreciendo servicios al total de los tabasqueños, es decir, 2.2 millones de habitantes.
- El 29 de agosto, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís, atestiguó la trigésima séptima entrega de los premios Juchimán de plata, a lo más destacado de las ciencias, artes, filantropía y deportes durante 2013. El gobernador de Tabasco, Arturo Núñez Jiménez, entregó las preseas que otorga la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT). Los galardones los recibieron el escritor Carlos Pellicer López, el ambientalista Iván Restrepo; el diplomático Luis Alfonso de Alba Góngora; la dama voluntaria Luz María Rivera de Chávez; el científico tabasqueño, Eduard de la Cruz Burelo; el académico Jorge Chabat; el empresario David Gustavo Gutiérrez Ruiz, y la comunicadora Carmen Aristegui.
- Después de dos años de esfuerzo y dedicación, egresó la tercera generación de la Maestría en Derecho Judicial, auspiciada por el Poder Judicial de Tabasco. Los 14 especialistas del Derecho egresados compartieron este logro el 30 de agosto con el presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, la consejera de la Judicatura, Rosa Isela Gómez Vázquez y el catedrático del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Carlos Natarén Nandayapa.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

- El 30 de agosto concluyó el doctorado en Derecho Judicial que cursó la segunda generación. La última clase la impartió el doctor en Derecho, Jorge Witker Velázquez, quien impartió la cátedra Seminario de elaboración de tesis.

SEPTIEMBRE.

- Los días 1 y 3 de septiembre, la maestra Antonia del Carmen Lastra Mena impartió el tercer curso *Desarrollo de competencias aplicadas al ámbito laboral*, dirigido a 37 funcionarios judiciales.
- Del 1 al 6 de septiembre, el maestro Mihael Champo Sánchez dio continuidad al curso de oralidad que se efectúa en horario vespertino en la Escuela Judicial.
- En Paraíso, el viernes 5 de septiembre, el presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, atestiguó la clausura del Diplomado sobre el nuevo sistema penal acusatorio, impartido a policías y agentes de tránsito de esa demarcación. Ante el alcalde de Paraíso, Jorge Alberto Carrillo --quien clausuró el diplomado-- y el secretario de Seguridad Pública, Audomaro Martínez Zapata, el magistrado Priego Solís consideró gratificante constatar la decisión del gobernador de Tabasco de que los policías estén debidamente capacitados dentro del nuevo sistema penal que entrará en vigencia en Paraíso y Centla el 15 de diciembre próximo. "Tienen en sus manos las herramientas para poner muy en alto a las corporaciones a que pertenecen, para que la sociedad tabasqueña recobre la confianza", dijo el presidente del Tribunal Superior de Justicia a los agentes de policía y tránsito.
- El 8 de septiembre, el magistrado Eduardo Antonio Méndez Gómez acudió en representación del Poder Judicial a la ceremonia conmemorativa del 246 aniversario del natalicio de doña Josefa Ortiz de Domínguez, quien pasó a la historia por ser una mujer valiente que arriesgó su vida a favor de la conspiración independentista de Querétaro y que motivó a que Miguel Hidalgo y Costilla diera inicio al movimiento de Independencia de México. En representación del gobierno de Tabasco asistió el director de Acción Cívica y Cultural, Laureano Naranjo Cobián, con quien los funcionarios de los poderes del estado montaron guardia de honor y depositaron ofrenda floral.
- Del 8 al 12 de septiembre, el maestro Pedro Sergio Becerra dio continuidad al primer curso de oralidad dirigido a 30 servidores judiciales. Un segundo grupo fue atendido por el maestro Mihael Champo Sánchez entre el 11 y 13 de septiembre.
- El gobierno del estado conmemoró el 145 aniversario del natalicio de José María Pino Suárez, ceremonia que encabezó el secretario de Comunicaciones y Transportes, José Antonio de la Vega Asmitia. El Caballero de la lealtad, quien fuera gobernador de Yucatán, fue vicepresidente de México con Francisco Indalecio Madero, junto a quien murió asesinado en la Ciudad de México el 22 de febrero de 1913, durante la llamada Decena trágica. En representación del Poder Judicial, asistió al acto cívico el decano de los magistrados, Eduardo Antonio Méndez Gómez.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, clausuró este lunes 8 de septiembre la ceremonia en la que las directoras del IEAT, Martha Osorio Broca y del Ifortab, Lesvia del Carmen León de la O, signaron un convenio de colaboración, en el marco de la celebración del Día internacional de la alfabetización, en el cual se dio a conocer que cinco millones de mexicanos aún no saben leer ni escribir. El magistrado Priego Solís, integrante del patronato del IEAT, se congratuló con la firma del acuerdo porque demuestra que Osorio Broca y León de la O están cumpliendo a cabalidad las instrucciones que girado el gobernador Arturo Núñez Jiménez. Son "un par de mujeres que ponen su mayor esfuerzo en bien de Tabasco, en bien de la alfabetización y de la capacitación para el trabajo en nuestro estado, para que cambie con todos y cada uno de los tabasqueños", enfatizó. Osorio Broca relató que una empleada de intendencia del Tribunal Superior de Justicia estudia la preparatoria en el IEAT, donde también cursó la secundaria. "Ha levantado a tres hijos y ahora juega carreras con ellos porque quiere ser abogada y les dice que si se atontan los va alcanzar y los va a cruzar, porque ellos están empezando carreras universitarias". La funcionaria llamó a la colaboración de la sociedad para acabar con esa vergüenza de tener hermanos analfabetas en pleno siglo XXI.
- Ese mismo día, el magistrado Jorge Javier Priego Solís atestiguó el banderazo de salida de 13 unidades automotrices nuevas que el gobernador Arturo Núñez Jiménez entregó al Instituto de Formación para el Trabajo (Ifortab), para apoyar a las zonas con más alto rezago social. "Muchas veces se capacita y el conocimiento no sirve o no se utiliza, y en este caso se trata de capacitar para el trabajo, de apoyar a quienes van a aportar, con su trabajo, para el desarrollo de Tabasco", expresó el jefe del Ejecutivo.
- El presidente de la primera sala penal del Tribunal Superior de Justicia, Rufino Pérez Alejandro, atestiguó este jueves 11 de septiembre la ceremonia en la que el gobernador Arturo Núñez Jiménez firmó la iniciativa de reforma de la Ley de Acceso a la Justicia Alternativa del Estado de Tabasco, con la que se pretende dar agilidad y transparencia a la justicia en el marco del nuevo sistema penal acusatorio. Se busca recuperar la confianza ciudadana en las instituciones, indicó el mandatario. De aprobarse la iniciativa en el Congreso local, la cual recoge propuestas de abogados y especialistas de Tabasco, servirá para agilizar los juicios y evitar que se sigan empantanando, aseveró a su vez, el magistrado Pérez Alejandro, quien acudió a la ceremonia en representación del presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís. En palacio de gobierno, el magistrado Rufino Pérez aseveró que de esta manera podrán mediarse o conciliarse delitos considerados de "bagatela" --sobre todo en conflictos entre particulares-- y así los órganos jurisdiccionales se dedicarán a atender los casos que dañan a la sociedad.
- El titular del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís, atestiguó la ceremonia conmemorativa del 167 aniversario de la gesta heroica de los Niños Héroes de Chapultepec de 1847, realizada el 13 de septiembre, durante la cual depositó ofrenda floral y montó guardia de honor con el secretario Gobierno, César Raúl Ojeda Zubieta y la diputada Leticia Taracena Gordillo. El comandante de la Trigésima Zona Militar, Agustín Radilla Suástegui, pasó lista de honor a los Niños Héroes, así como al teniente José Azueta y el cadete Virgilio Uribe, defensores del puerto de Veracruz en 1914. Una sección de fusileros pertenecientes al mismo batallón realizó una salva de honor.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

- Pese a la lluvia, cientos de tabasqueños abarrotaron plaza de armas el lunes 15 de septiembre por la noche, para festejar el 204 aniversario del inicio de la Independencia de México.
- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, atestiguó la sesión solemne de inicio del segundo periodo ordinario de labores de la LXI Legislatura al Congreso del estado, el cual se cerrará el próximo 15 de diciembre. El secretario de Gobierno, César Raúl Ojeda Zubieta, llevó la representación del Poder Ejecutivo y lo acompañaron los senadores Adán Augusto López Hernández y Fernando Enrique Mayans Canabal. La diputada Ana Bertha Vidal Fócil fue designada presidente del Congreso por el mes de septiembre.
- El magistrado Jorge Javier Priego Solís acompañó al gobernador Arturo Núñez Jiménez, quien en el balcón de palacio de gobierno ondeó la bandera nacional después de invocar a los héroes que nos dieron patria y libertad. Posteriormente, con la presidente del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Tabasco, Martha Lilia López de Núñez, disfrutaron del espectáculo que incluyó a la Original Banda Limón.
- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, asistió al acto cívico conmemorativo del 204 aniversario del inicio de la gesta de Independencia, en el cual el secretario de Administración, Amet Ramos Troconis, fungió como orador oficial. Ante el gobernador Arturo Núñez Jiménez y la presidente del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Tabasco, Martha Lilia López de Núñez, Ramos Troconis puntualizó que "es tiempo de sumar voluntades y capacidades, todas caben bajo una visión amplia e incluyente, en la que los esfuerzos son bienvenidos, siempre y cuando estén orientados al bien de Tabasco". El gobernador de Tabasco, el presidente del Poder Judicial, y la presidente del Congreso por el mes de septiembre, Ana Bertha Vidal Fócil, depositaron ofrenda floral y montaron guardia de honor ante el monumento a don Miguel Hidalgo y Costilla.
- El titular del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís, presenció el desfile cívico militar conmemorativo de la gesta del inicio de la Independencia, el cual atestiguaron también el gobernador Arturo Núñez y la presidente del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Tabasco, Martha Lilia López de Núñez. El desfile se desarrolló en completa calma, sin novedades y en él participaron tres banderas de guerra, 417 militares, siete binomios, 83 vehículos, cuatro embarcaciones, 932 personas, entre estudiantes y docentes, 85 voluntarios y 70 caballos.
- Los días 22 y 24 de septiembre la maestra Antonia del Carmen Lastra Mena impartió el curso *Desarrollo de competencias aplicadas al ámbito laboral*, el cual se efectúa en la Escuela Judicial.
- También del 22 al 24 de septiembre se llevó a efecto el Curso práctico interinstitucional de juicios orales, a cargo del maestro Eduardo Alday López Canseco, dirigido a 30 jueces, secretarios de juzgado, proyectistas de jueces, agentes del Ministerio Público, defensores de oficio y policías ministeriales.
- El lunes 22, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís, acudió a la Ciudad de México donde el gobernador Arturo Núñez Jiménez encabezó la celebración de las fiestas patrias con la comunidad tabasqueña radicada en el Distrito Federal. Acompañado por la presidente del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Tabasco, Martha Lilia López de Núñez, el jefe del



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

Ejecutivo encabezó en la capital del país un homenaje a los próceres de la independencia, efectuado en el monumento a los Niños Héroes, en el bosque de Chapultepec.

- El presidente del Poder Judicial, Jorge Javier Priego Solís, atestiguó la puesta en marcha del Tercer Foro Petrolero, organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), delegación Tabasco, el cual inauguró el 23 de septiembre el gobernador Arturo Núñez Jiménez. En el evento participan 185 expositores, y permitirá ver avances y recibir a empresas interesadas en el desarrollo energético de México y, particularmente, de Tabasco, así como conocer nuevas tecnologías en la industria de hidrocarburos.
- Jorge Javier Priego Solís, titular del Poder Judicial, atestiguó este viernes 26 de septiembre la ceremonia conmemorativa del Día Internacional del Derecho a Saber, durante la cual el coordinador de Asuntos Jurídicos, Juan José Peralta Fócil, refrendó el compromiso irrenunciable del gobierno del estado con la transparencia. Poco antes de que el ex titular del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde, impartiera una conferencia magistral, Peralta Fócil destacó que entre 2013 y lo que va del año, 104 entes obligados de Tabasco han dado respuesta a casi 30 mil solicitudes de ciudadanos que han pedido información sobre el uso de recursos públicos. "De cada cien tabasqueños que han solicitado la información, 98 han quedado conformes con lo que se les ha proporcionado". Resaltó que cuando la actual administración tomó posesión, Tabasco se ubicaba en el lugar 29 del país en esta materia, sobre todo en rubros como el presupuestal y financiero, por lo que de inmediato se pusieron a trabajar para mejorar la imagen que se tenía y actualmente se ubica en el noveno lugar a nivel nacional.
- El 27 de septiembre, la coordinadora del Voluntariado del Tribunal Superior de Justicia, Alicia Berezaluce de Priego, fungió como madrina de la tercera generación de la maestría en Derecho Judicial, de la cual egresaron 13 servidores públicos del Poder Judicial, a quienes entregó diplomas y reconocimientos. Ante la consejera de la Judicatura, Rosa Isela Gómez Vázquez, quien acudió con la representación del presidente de la institución, Jorge Javier Priego Solís, el director de la Escuela Judicial, Audonátilo Pérez Rodríguez, agradeció que la generación lleve su nombre, e hizo votos por que el conocimiento "no nos dé tregua, que nos acose siempre", como decía Elías Canetti. A nombre de los egresados, Liliana Alvarado Avendaño destacó la labor de la señora Alicia Berezaluce de Priego, "quien dentro y fuera del Poder Judicial es esa cara social que está en constante trabajo a favor de los grupos vulnerables, como los adultos mayores, y cobija siempre al personal y familiares de trabajadores del Poder Judicial al que orgullosamente pertenecemos".



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
DIRECCIÓN DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIÓN SOCIAL

"2014, CONMEMORACIÓN DEL 150 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DEL 27 DE FEBRERO DE 1864"

- Los días 29 y 30 de septiembre y 1 de octubre continuó el Curso práctico interinstitucional de juicios orales, a cargo esta vez del juez de proceso del estado de Yucatán, José Luis Mendoza Casanova, dirigido a 30 servidores públicos de las áreas de procuración e impartición de justicia de Tabasco.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.



Atentamente

Lic. Pedro Lara Hernández.
Director de Relaciones Públicas y
Comunicación Social

C.c.p. Lic. Jorge Javier Priego Solís. Magistrado presidente del TSJ
C.c.p. Minutario.
PLH/vmb.